



# 21世紀



学校教育目標：心豊かで たくましく生きる子どもの育成

令和5年5月1日

## 一年生をむかえる会

4月28日（金）の1時間目に「一年生をむかえる会」をしました。その後に胡磨浦海岸まで歩いて遠足に行きました。（春の遠足については、次号でお伝えします）

今年度からスタートした全校による「**わくわく にこにこ タイム**」で一年生が喜んでくれる会にするためには、どんなめあてで、どういう内容にするとよいだろうかと2年生以上が話し合って準備をしました。

当日は、2年生が1年生と手をつないで入場し、ずっとそばに座ってあげていました。昨年度までみんなから大切にしてもらった場面が多かった2年生も今年度からは先輩として1年生を助けてあげる場面が増えてきています。3、4年生は3人で全校を動かすゲームを担当しました。なんと3種類ものゲームを立派に進行してくれて、大盛り上がりしました。5、6年生はさすが高学年です。この会がうまく進むように準備や会の進行中も全体を見守り、時には一緒に盛り上がり、時には低学年をサポートしたりしてくれました。

入学式では緊張していた1年生も笑顔いっぱい、楽しく過ごすことができました。1年生が最後に「**楽しかった**」と言ってくれた言葉で2年生から6年生も**大成功**を実感できたことと思います。



【プレゼントをもらいました】



【じゃんけんれっしゃで盛り上がってます】



【1年生を紹介する5・6年生】



【ゲームの進行をする3・4年生】